



Intern: Unsere Kanzlei hat Zuwachs bekommen.

Seit Oktober 2018 ist Frau Rechtsanwältin Antje Krause Teil des Teams. Sie arbeitet bereits seit 2013 in Magdeburg als Rechtsanwältin. Ihr Studium hat sie in Potsdam begonnen und in Berlin mit ihrer Referendarausbildung und dem 2. Staatsexamen abgeschlossen. Dort war Sie u.a. bei der Staatsanwaltschaft Berlin, einer namhaften Rechtsanwaltskanzlei und der Senatsverwaltung tätig.

Aufgrund ihres besonderen Interesses am Miet- und Grundstücksrecht konnten wir sie für unsere Kanzlei gewinnen. Zurzeit besucht sie den Fachanwaltslehrgang Miet- und Immobilienrecht und wird noch im Jahr 2019 den Fachanwaltstitel erwerben.

Wir können mit ihrer Hilfe nun noch flexibler und schneller agieren. Termine für unsere Mandanten können wir kurzfristig vergeben. Bereits jetzt ist dies regelmäßig in Wochenfrist möglich.

Dabei wird unsere besondere Spezialisierung auf Rechtsfragen rund um die Immobilie weiterhin die Basis unserer Arbeit sein. Hier sind wir weiter auf höchstem Niveau der führende Ansprechpartner in Magdeburg und bieten unseren Mandanten auch künftig bestmögliche Beratung in kürzester Zeit.

